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令和４年 第 420 回信濃町議会定例会９月会議 一般質問通告内容

順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

１

北
村

富
貴
夫

1 古間グラウンドの整備

等

・雨が降ったあとグラウンドが使用できず、
延期､ 中止等になる行事がある。

町長
担当課長

2 脱炭素社会への対応
・過去に脱炭素社会について質問したが、そ
の後の意識の変化への対応は。

担当課長

3 病院建設の進捗状況 ・現在の進捗状況は。 担当課長

4 登山道の整備
・過去に質問したが、その後どのようになっ
ているか。

担当課長

２

小
川

敬
史

1 野尻湖畔の「緑・水・風
の空間」の管理は

・「緑・水・風の空間」の管理体制を伺います。
町長
担当課長

2 移住促進の政策は ・移住促進の今後の政策について伺います。
町長
担当課長

３

片
野

良
之

1 デジタル関連法による個
人情報保護条例の改廃は

・関連法の中で重要なのが個人情報保護法の
改定。これに伴い自治体の個人情報保護条
例が一元的に改定、改廃されるが、信濃町
の対応はどの様に検討されているのか。

町長
担当課長

2 所有者不明土地の利用の
円滑化等に関する特別措
置法の一部改正での町の
今後の対応は

・4月27日に成立した所有者不明土地の利用
の円滑化等に関する特別措置法の一部を改
正する法律案の活用で町内での対応はどの
様になるのか。

町長
担当課長

3 ワクチン接種を行う際の
必要数の確保は

・ワクチン接種の案内後、病院に問い合わせ
たがワクチンが足りず、いつ接種できるか
分からないとの住民相談があり、ワクチン
の確保状況を確認したい。

町長
病院事務
長
担当課長

４

湊

喜
一

1 ヤングケアラー問題につ
いて

・ヤングケアラー問題を取り上げて1年と3
か月たちました。
当町としての認識は深まったでしょうか。
県内においても相談窓口を置いた自治体も
あると聞き及んでいます。
厚労省もこの問題を、しっかり取り上げ各
種相談窓口を設けております。
当町の進捗状況はいかがでしょうか。

町長
教育長
担当課長

2 聴覚障がい者の情報保障
について

・改正障害者基本法で、手話は言語のひとつ
として認定される中、町職員の中で手話通
訳ができる方はおられますか。
電話リレーサービスというものがあるが、
利用・促進を考えておられますか。
学校においても手話に接する学習の機会を
つくることができないでしょうか。

町長
教育長
担当課長
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順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

５

森
山

木
の
実

1 福祉避難所の充実を
・災害時、配慮の必要な人が安心して過ごせ
る避難所を整備する必要があります。

町長
担当課長

2 行政の公共サービスの

民間委託について

・必要な業務委託だけではなく、不必要な業
務委託、指定管理などがありそうです。見
直してみませんか。

町長
担当課長

６

佐
藤

博
一

1 コロナ禍における町長

の政治姿勢
・コロナ禍で求められること

町長
担当課長

2 病院の休日の受付体制 ・事例に基づき、受付体制の見直しの提案
町長
病院事務
長

７

伊
藤

博
美

1 暮らしと営業を守る町
の取り組みと財源は

地方創生臨時交付金
・地方単独分の活用状況は
・物価高騰対応分
・給食費は無償化に

町長
担当課長
教育長

８

永
原

和
男

1 旧統一教会とのかかわ
りは

・霊感商法や多額の寄付集めが社会問題化し
ている。旧統一教会関連団体が関わる行事
に、横川町長が参加していたことが報道さ
れた。町長の政治姿勢を問う。

町長
教育長

2 町政 2期目の評価は
・2期目の町政を振り返り、町長の見解を質
します。

町長

3 物価高騰対策を早急に

町民は物価高騰にあえいでいます。主に次の
3点についての認識と取り組みを質します。
・給食費への影響は
年度途中での引き上げはあるのか
・肥料等農業経費高騰をどうとらえている
か
・飼料価格高騰している畜産業を守る施策は

町長
教育長

4 病院建設基本設計は確

定したのか

・6月一般質問で明確な答弁が得られなかっ
た「町道の拡幅」と「敷地内薬局」につい
て質します。
詳細設計に入った現段階で、「これから検討
する」とした答弁は許されない。
明確な答弁を求めます。

町長
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順 氏
名

質問事項 要 旨 答弁者

９

北
村

秋
敏

1 11月の町長選について ・出馬について 町長

2 高齢者、移動困難者の移
送支援について

・ふれあいコスモス号等の利用について
・現在、有償ボランティア｢いっさぽーと｣の
移送支援は認められておりません。しかし、
他市町村では、移動支援サービス用の自動
車保険を導入して移送支援が認められてい
ます。

町長

3 移転後の旧信越病院の
活用方法について

・令和6年3月で介護療養病床が廃止されま
す。そして令和7年4月以降に病院は移転
される予定ですが、跡地利用の検討は進ん
でいるのか。

町長


